

**PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TERHADAP**

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

**TENTANG**

**SISTEM KESEHATAN DAERAH**



**DISAMPAIKAN PADA  
RAPAT PARIPURNA  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
15 MARET 2023**



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN**  
Gedung DPRD Kabupaten Kebumen Jl. Merdeka No 6 Kebumen  
Telepon 0287-381674 HP. 081327422861 / 085216077620



=====

PENDAPAT AKHIR  
FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DPRD KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP

RANCANGAN PERATURAN DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG

SISTEM KESEHATAN DAERAH

***Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatu,***

***Selamat Pagi dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua.***

**Yth. Ketua, Wakil Ketua dan Anggota DPRD Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Bupati Kebumen**

**Ysh. Wakil Bupati Kebumen**

**Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda, Para Kabag Setda dan Staf Ahli  
Bupati**

**Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Pimpinan BUMD di Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Sekretaris DPRD**

**Ysh. Camat se Kabupaten Kebumen**

**Ysh. Tamu undangan, Insan pers, rekan-rekan LSM dan pendengar radio IN  
FM yang budiman.**

Mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** terlebih dahulu marilah kita panjatkan puji syukur, kepada Dzat yang Maha Ghofur, atas nikmat yang tiada terukur, *bikalimatittasyakur* "Alhamdulillahirobbil'aalamiin", sehingga pada hari ini rabu, 15 Maret 2023 kita dapat menghadiri forum yang terhormat ini, Rapat Paripurna DPRD dengan agenda Penyampaian Pendapat Akhir Fraksi dalam keadaan sehat *wal afiat*. Mudah-mudahan Allah SWT meridloi segenap usaha kita dalam merancang dan menyusun serta menetapkan peraturan daerah yang berkualitas sehingga manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Sholawat dan Salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Uswah Hasanah kita, Nabi Agung Muhammad SAW, keluarga, serta sahabat yang selalu setia mengikutinya dan semoga kita semua kelak mendapatkan syafaatnya di yaumil qiyamah. Amiin allohumma amin.

**Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati.**

Pada kesempatan yang berbahagia ini, sebelum kami menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi, izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan beberapa hal sebagai berikut:

**Pertama** : Merupakan suatu kehormatan bagi kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** telah diberikan kesempatan untuk menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Sistem Kesehatan Daerah, untuk itu kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Pimpinan Rapat yang telah memberikan kesempatan kepada **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** untuk menyampaikan Pendapat akhir Fraksi kami.
2. Kepada saudara Bupati dan segenap jajarannya yang telah membahas dan memberikan masukan, serta pendapatnya dalam penyusunan raperda tentang Sistem Kesehatan Daerah ini.
3. Terimakasih kami sampaikan kepada kolegha kami Pimpinan dan Anggota Komisi B DPRD Kebumen yang telah menginisiasi Raperda Sistem Kesehatan Daerah, kepada Tim Pansus SKD yang telah secara marathon menyelesaikan tahapan-tahapan pembahasan Raperda.

**Kedua** : **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** mengucapkan Selamat Hari Perawat, yang diperingati setiap tanggal 17 Maret. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada segenap perawat, karena perawat telah

sangat berjasa merawat dan memberikan pelayanan kepada saudara-saudara kita yang sedang terkena musibah sakit.

**Ketiga** : Sebentar lagi Ramadhan akan tiba, **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** DPRD Kabupaten Kebumen mengucapkan selamat menyambut bulan Ramadhan 1444 H bagi umat muslim. Bulan ini sungguh istimewa dan penuh keutamaan. Kami mengajak kita semua umat muslim untuk menyambutnya seperti layaknya kita menyambut kedatangan tamu yang kita cinta. Mari mempersiapkan diri sebaik mungkin menjemputnya, menyucikan ruh dan jiwa agar kita memperoleh keberkahan, ampunan dan pahala yang berlipat ganda. Amiin amiin ya robbal ‘aalamiin.

#### **Hadirin peserta Rapat Paripurna DPRD yang kami hormati**

Setelah menelaah Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen Raperda tentang Sistem Kesehatan Daerah dan mencermati laporan tim pansus. Izinkan kami **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan beberapa catatan dan rekomendasi sebagaimana terinci dibawah ini:

1. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyambut baik dan mendorong agar Rancangan Peraturan Daerah ini segera ditetapkan menjadi Perda. Hal ini dalam rangka menyesuaikan isu kekinian yang terjadi pada pemerintah pusat yakni

terjadinya transformasi bidang kesehatan, dimana telah terbit Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 30 Tahun 2022 tentang Indikator Nasional Mutu Pelayanan Kesehatan Tempat Praktik Mandiri Dokter Dan Dokter Gigi, Klinik, Pusat Kesehatan Masyarakat, Rumah Sakit, Laboratorium Kesehatan, Dan Unit Transfusi Darah.

2. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** menyampaikan terimakasih kepada tim Pansus SKD DPRD Kabupaten Kebumen, OPD dan Stakeholder terkait yang telah membahas dan menindaklanjuti hasil Fasilitasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Sistem Kesehatan Daerah.
3. **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** meminta kepada Pemerintah Daerah agar aturan pelaksana dan sosialisasi harus segera dipersiapkan agar Perda SKD bisa segera berfungsi dan dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

#### **Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia**

Setelah melalalui Rapat Internal Fraksi, maka dengan senantiasa mengharap Ridho dari Allah SWT dan mengucapkan **“Bismillahirrohmanirrohim”** **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan MENYETUJUI dan MENERIMA** Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Sistem Kesehatan Daerah untuk ditetapkan menjadi Peraturan Daerah.

Selanjutnya apabila dalam penyampaian Pendapat Akhir banyak hal-hal yang kurang berkenan, atas nama **Fraksi Partai Persatuan Pembangunan** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

*Wallahul muwafiq ila aqwamith tharieq*

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatu*


Kebumen, 15 Maret 2023

**FRAKSI PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua

  
AGUS HAMIM, S.Pd.I.,

Sekretaris

  
PAIRI, S.Sos